



里公小だより

【教育目標】

学びとる子 思いやる子 きたえる子

R6年5月

全校の子どもたちが「認め合い 高めあう」活動を

校長 堀川 邦夫



5月2日 全校遠足より

5月2日（木）は、晴天に恵まれ、気温も高くなく、絶好のコンディションの中での遠足となりました。

この遠足には、大きな目的が3つありました。

1つ目は、新1年生を里公小学校の仲間として迎える「1年生を迎える会」としての遠足です。遠足の開会式には、1年生一人一人が自分の名前や好きなもの、遠足での目標などを立派な態度で発表しました。入学して間もない1年生ですが、様々な場面でしっかりと自分の思いや願いを発表できる「スーパー1年生」です。

2つ目は、縦割り班での活動をみんなで決め、実行していくことです。4月19日のあおぞら班顔合わせ会では、高学年がリーダーシップを発揮し、遠足でどんな遊びをするのか子どもたちの意見を集約し、みんなが納得するような遊びを計画し、当日実行することができました。

3つ目は、上杉小学校、美守小学校の子どもたちの第1回の交流会です。来年度の統合に向け、まずは子どもたちがしっかりと顔を合わせ、スムーズに集まれるように、遠足を同一日に実施し、三和体育館で学年ごとに記念写真を撮影しました。これからも三校の子どもが集まる機会を設定していきます。

里公小学校では、「主体的に考え、認め合い、高め合う」活動を大切にしています。その一つとして、今回の遠足では、グループ活動のよさを発揮することができました。また、5月25日の体育大会のスローガンもあおぞら班で全校の子どもがキーワードを考え、そのキーワードをもとにして、体育環境委員会で決定しました。

今年度のスローガンは、

「力を合わせて 笑顔で 里公小 最後の思い出をつくろう」です。



全校の子どもたちの思いや願いが詰まったスローガンの下、最後の体育大会で思い出をたくさん作ってほしいと願っております。当日の応援をよろしくお願いいたします。

子どもたちの安全と安心のためご協力をお願いいたします

5月に入り、晴天で暖かい日も多くなり、休み時間には進んで外に出て遊ぶ姿が多くなっています。外で元気に遊ぶ姿を見て、里公小学校の子どもたちのよさであると考えております。半面、ケガの恐れもあります。特に、首から上のけがは、将来にわたっての大きな問題になることがあります。そこで、保護者の皆様にはケガへの対応について次のことをお願いしております。

首から上のケガ（歯も含む）及び受診が必要な場合の対応

○ケガの状況及び原因が分かり次第、原則として保護者の皆様（つながらない場合は連絡先が分かる祖父母様）に連絡をして、医療受診の判断と受診先の希望について確認をします。

○受診する場合は、原則として学校職員が付き添って、学校で医療機関に搬送します。

○受診終了後、学校から保護者の皆様に受診結果について連絡をし、保険証の持参など、その後の対応についてお願いをします。

また、様々な感染症等の流行が依然として予想されます。学校で発熱や嘔吐等の場合は、保健室で様子を見守り、症状の改善が見られないようでしたら、首から上のケガと同じように保護者の皆様へ連絡をし、家庭での療養をお願いします。

子どもたちが安全に安心して学校生活を送ることができることが学校の最重要責務です。なにとぞ趣旨をご理解の上、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

6月の予定

日（曜）	行事・活動等
4日（火）	全校朝会・全校 SSE（ソーシャルスキル教育）、やぎの入学式
5日（水）	「あすチャレ！ジュニアアカデミー」5，6年生参加、尿検査2次 図書ボランティアさんからの読み聞かせ（1年）
6日（木）	委員会活動（5，6年）、学校訪問カウンセラー来校日 中井スクールカウンセラー来校日（9：30～12：00）
12日（水）	5年生自然教室1日目（3校合同での体験を予定） 図書ボランティアさんからの読み聞かせ（2年）
13日（木）	5年生自然教室2日目
17日（月）	読書週間
18日（火）	1年生防犯教室
19日（水）	体力テスト（2限、3限）、図書ボランティアさんからの読み聞かせ（3年）
20日（木）	学校訪問カウンセラー来校日
21日（金）	第1回ライフ マネジメント週間（～6/27まで）、体力テスト予備日
26日（水）	フリー参観 引き渡し訓練（5限終了後） PTA教養部パネルシアター（午前1・2・3年生対象） 5年生 歯科衛生士による保健指導（3限）、生活習慣予防教室（5限）
27日（木）	委員会活動（5，6年） 学校訪問カウンセラー来校日 中井スクールカウンセラー来校日（9：30～17：15）
28日（金）	閉校記念事業実行委員会（語りのひろば）（18：30～）

